

Anfrage zu DSL Geschwindigkeiten

Auch wenn mir der Aufruf zum Breitbandausbau im Romi zuvor gekommen ist, möchte ich unsere Anfrage trotzdem stellen.

Nachdem in letzter Zeit viel Engagement und Geld in den Ausbau des schnellen Internets im ländlichen Raum, in Rottenburg vor allem in den Teilorten, gesteckt wurde, möchten wir gerne wissen, wie es um die Versorgung mit schnellem Internet in der Kernstadt bestellt ist.

Aus eigener Erfahrung weiß ich, dass es in der Kernstadt durchaus Bereiche gibt, in denen eine Übertragungsrate von unter 1 Mbit/s die Normalität ist. Vor allem die Stadtteile, in denen kein Glasfaserkabel verlegt ist, sind durch die veraltete Infrastruktur der Telekom deutlich benachteiligt.

Wir bitten folgende Fragen zu beantworten:

Im dem, im Romi veröffentlichten Aufruf ist von einer Karte die Rede, die diese Versorgungssituation darstellt

Wir bitten um die Darstellung des Versorgungszustandes sowohl bei Privathaushalten als auch bei Gewerbekunden in einer Sitzung des Gemeinderates.

Wir bitten um genauere Information, wie der nötige Ausbau gefördert werden soll.

Dr. Ulrike Sauer für die CDU Fraktion